

Neuer Treffpunkt – Neue Möglichkeiten

04.Juni 2020



„Schöne neue Räume!“

„Das gefällt mir aber gut!“

„Wirklich schön hier geworden!“

Solche und ähnliche Sätze dürfen unsere Mitarbeiter im neuen Treffpunkt "Lebenswert" und der Kleiderkammer seit dem 27.05.2020 nun fast täglich hören - und das zu Recht! Wochenlang haben Sie sehr viel Zeit, Liebe, Detailarbeit und Engagement investiert, dass der neue Treffpunkt mit seiner Kleiderkammer in den neuen Räumen einladend und einfach schön aussieht.

Die Gäste fühlen sich wohl und nach der langen Schließzeit der Kleiderkammer bildet sich jetzt eine Schlange aus Menschen, die warten auch hinein zu dürfen. Denn mehr als drei Kunden dürfen sich derzeit noch nicht in der Kleiderkammer aufhalten.

Der Treffpunkt bietet genügend Platz für derzeit bis zu 22 Gäste. Das wichtigste, ihnen mit der Liebe Gottes zu begegnen, Gemeinschaft zu stiften, zuzuhören und Impulse weiterzugeben, können wir nun deutlich besser verwirklichen.

Dabei geht es ums alltägliche, Gott, die Welt und das liebe Geld. Alles in dem Bewusstsein, dass Gott derjenige ist, der wirkt und wir alle gemeinsam seine Werkzeuge sein dürfen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung der Arbeit!

Nachrichten

15.Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früche trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



[Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)